

**Valeur ludique**

Un haut personnage à la tête aimablement inclinée, voici le gardien de la forêt qui, avec divers accessoires, peut au besoin devenir le bon roi ou l'elfe, gardienne de la forêt. Son point de vue, à une hauteur de sept mètres, permet de scruter tout le paysage alentour. De l'intérieur de sa tête, il laisse ses visiteurs regarder dans la longue-vue au travers de ses yeux et permet une descente sans danger grâce à ses deux sorties.

De nombreuses possibilités d'escalade pour monter et descendre font du gardien de la forêt un équipement de jeu intéressant qui stimule l'exercice et l'habileté physiques. De par sa forme caractéristique, il définit l'atmosphère du lieu ; c'est pourquoi il convient bien pour marquer le caractère d'un espace de jeu et attirer les regards.

**Caractéristiques principales**

- design harmonieux et accueillant, figure très emblématique
- possibilités ludiques nombreuses et variées
- la surface brute naturelle qui exprime toute la chaleur du bois, et sur laquelle les processus de croissance (cernes) aussi bien que la texture du bois sont bien visibles
- jeu de mouvement et d'agilité, d'adresse, découverte des trajets tortueux pour accéder à la cabane mystérieuse, se regrouper ensuite par affinité, observer le paysage,...

**Convient**

- aux enfants à partir de l'âge de 6 ans et plus particulièrement aux pré-ados
- à tous types d'aires de jeux publiques ou privées, parcs/bases de loisirs, centres de vacances, etc...

**Le Gardien de la Forêt**